

RASSEGNA STAMPA ONLINE 2024

GENNAIO 2024

“Scarichi fognari nel mare della Gaiola. Il Parco: “Ora basta, non puliamo””, *Napoli Today*, 10 gennaio 2024
- <https://www.napolitoday.it/cronaca/scarichi-fogna-mare-gaiola-napoli.html>

“Arrivano ancora rifiuti alla Gaiola a Napoli, la protesta dell’area marina protetta: “Intervenire sulle fogne, non puliamo la spiaggia””, *La Repubblica*, 11 gennaio 2024 -
https://napoli.repubblica.it/cronaca/2024/01/11/news/napoli_rifiuti_gaiola_spiaggia_fogne-421849320/?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAAR3PNDN90wKcZVrfrugY_uPPMfPToxUDuQKF6ROh0P411-5ZAcNY3W-ev1s_aem_AbJY6HL3ELtmt3g-gGU8zSNb4qbNYYugl3Z_4eWGCraGLEO7rdouvZ8UT_CC1diHkb27qJbeqHjFhnWtmfJ0ZKuP

“La Gaiola invasa dai rifiuti: il “dolore del mare” diventa una “mostra””, *GrandeNapoli*, 11 gennaio 2024 -
https://grandenapoli.it/gaiola-invasa-dai-rifiuti-il-dolore-del-mare-diventa-una-mostra/?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAAR1dZIP2TzoxCiD3SBi1fFjoE4j9fM9xFXRK_8yuJS5iwBBpByMZIUkTev_s_aem_AbIErLsodJu_OGMc7nw3W8oMW94Gy4yOOEpKCYENLysOT-gpA3LhleRI8kiO14TNQyuTQyoQNATCBO-00jNv7jQz

“L’Area Marina Protetta Parco Sommerso di Gaiola invasa dai rifiuti e plastica: l’appello di Marevivo”, *Cronache della Campania*, 12 gennaio 2024 - <https://www.cronachedellacampania.it/2024/01/gaiola-rifiuti/>

“Gaiola 120 chili di rifiuti in mostra, uno sfregio alla spiaggia più bella”, *Il Mattino*, 14 gennaio 2024 -
https://www.ilmattino.it/napoli/citta/gaiola_120_chili_di_rifiuti_mostra-7870440.html

“Napoli, i volontari ripuliscono dai rifiuti l’area della Gaiola”, *Il Mattino*, 14 gennaio 2024 -
https://www.ilmattino.it/napoli/cronaca/napoli_i_volontari_ripuliscono_dai_rifiuti_l_area_della_gaiola-7871632.html

“Plastica nel mare napoletano della Gaiola, raccolti oltre 100 kg di rifiuti”, *TGR Campania*, 14 gennaio 2024
- <https://www.rainews.it/tgr/campania/video/2024/01/plastica-nel-mare-napoletano-della-gaiola-raccolti-oltre-100-kg-di-rifiuti-9acae624-d394-4458-b07c-a3a11a351a4e.html>

FEBBRAIO 2024

“Da domani la Campania alla Bit di Milano”, *TgR Campania*, 3 febbraio 2024 -
<https://www.rainews.it/tgr/campania/video/2024/02/da-domani-la-campania-alla-bit-di-milano-ef9ed059-c24f-4b1c-8201-120e50600b4d.html>

“Napoli Half Marathon, la polemica: “Perché dissetare usando tanta plastica usa e getta?””, *Napoli Today*, 26 febbraio 2024 - <https://www.napolitoday.it/attualita/bottiglie-plastica-napoli-half-marathon.html>

Discesa Gaiola, Cala S. Basilio, 80123 - Napoli
Tel/Fax 0812403235 email: info@areamarinaprotettagaiola.it
www.areamarinaprotettagaiola.it PEC: info@pec.areamarinaprotettagaiola.it

“Cinque parchi archeologici sommersi da scoprire in Italia”, *La Finestra sull'Arte*, 27 febbraio 2024 -
https://www.finestresullarte.info/viaggi/cinque-parchi-sommersi-italia?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAR39FcrV6VOHbXjlqWg1JkaDcxy43CkTvVNYPZwnYhUSDtLGVFBtPo7AUYA_aem_AYZQwkdqxqICR1guB6YXuOGO6f2JnkyhbSYvFjlivuxCaxj_SoJhfLaEhhV_-c8cFvm1DgwpmbYS0ydT_qzq7HgV

“SAVINO (MEF), “PARCO GAIOLA UN LUOGO STRAORDINARIO, CHE MERITA DI ESSERE VALORIZZATO””, *L'Informatore Navale*, 28 febbraio 2024 -
http://www.informatorenave.it/news/savino-mef-%E2%80%9Cparco-gaiola-un-luogo-straordinario-che-merita-di-essere-valorizzato%E2%80%9D/?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAR3nNWhqi8AzklIMs8_Lk-Uwmw6r-z8InLErbfomfx0D4lm2C4gWR753OI_aem_AYZ5ZA49LBFptBMNeyP2Leku-THGImECTsZ9dA2PFuDNUnV6LL-Vg26SVYKOKaTb9_Fh49hn0jb1clZ1iQDb2oRg

MARZO 2024

“Madre Mare-Racconti di Donne dal Mare”, *Napoli Today*, 7 marzo 2024 -
https://amp.napolitoday.it/eventi/racconti-donne-visita-teatralizzata-parco-pausilypon-gaiola.html?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAR1qQb3xmREPdq7d12VC1ePtORj6jHf9AAUn5q4HncPPYL7S-PYarkfZYT_w_aem_AbJIsH3Fcpa4hhVY-Zp82oXqJQfKqX8pUT0bX26PV5O27WXM2sHSG1ckVV5UGofty5vHzEhYkVWVYJAQelgq-OjT

“Anticipo di primavera a Napoli, primi tuffi alla Gaiola”, *Il Mattino*, 17 marzo 2024 -
https://www.ilmattino.it/napoli/cronaca/anticipo_primavera_napoli_primi_tuffi_gaiola-8000772.html?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAR2khtOPOy-NRSJGfPEu5uyIJ6da_0WhqEtVrW_dG1oj5d53kI6l6cKq3rU_aem_AbKaYINar7kQ7EEMv0RjiS0PhiTWdViqUW9sZYiCMLcKFmvVJyBk4OaaM_JPtXzIMXehDE3DovZZ6Lm1wgx9qRV8

“Abc celebra la Giornata mondiale dell'acqua”, *TGR Campania*, 19 marzo 2024 -
<https://www.rainews.it/tgr/campania/articoli/2024/03/abc-celebra-la-giornata-mondiale-dellacqua-cdbcb0bd2-3d7e-4a03-94dd-684a5afe8db7.html>

“Dalle sorgenti al mare: un percorso alla scoperta del ciclo dell'acqua a Napoli”, *TGR Campania*, 22 marzo 2024 -
<https://www.rainews.it/tgr/campania/video/2024/03/giornata-acqua-abc-visite-guidate-36dbc94b-fd68-4014-8db9-1519043ee387.html>

“Napoli, il ritorno di Posidonia oceanica sui fondali del Parco Sommerso di Gaiola”, *Il Mattino*, 27 marzo 2024 -
https://www.ilmattino.it/AMP/napoli/il_ritorno_di_posidonia_oceanica_sui_fondali_parco_sommerso_di_gaiola-8021437.html?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAR0CGdoovw9GOz3nVc7WXMwi-Wk2xcDqGNdj6eMgU7zRwNljOBkOo5cJl8U_aem_AbKeSfTBga-BU821PReLVdHyPw_9ZhbwZjd118k6lMsL1bXgerbLb2-tykZSAlyrtyqlq-3a-V--SijtWKSSFjhb

“Caccia al Tesoro al Parco della Gaiola per Pasqua 2024”, *Napolike*, 27 marzo 2024 -
<https://www.napolike.it/caccia-al-tesoro-al-parco-della-gaiola-per-pasqua-2024>

APRILE 2024

“Pasquetta a Napoli, alla Gaiola è già estate: in tanti a mare”, *Il Mattino*, 1 aprile 2024 -
https://www.ilmattino.it/napoli/cronaca/pasquetta_napoli_gaiola_estate-8029596.html?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAAR2P8fqfz5qnz1s9E9C43Ew5-B4Y5NPEMotBTc8_aMy1vMjdUNMoFGv4jJM_aem_AbL-b8MAUusyBis0ZS29Mvo4OZPeZKT999qXS_SlqhD0bFNy8pbsKBKrkKkCk9asBKub1g-igTV8CrlT2shHPLFZK

“Parco sommerso della Gaiola, “Così riforestiamo i fondali di Napoli””, *La Repubblica*, 8 aprile 2024 -
https://napoli.repubblica.it/cronaca/2024/04/08/news/parco_sommerso_della_gaiola_cosi_riforestiamo_i_fondali_di_napoli-422440627/?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAAR3QGEKRgsFPBk8cEwSg52Z_aKX6zALH_JA_yAS3LXeBDohxfj2cRM_0w_aem_AbLuwPsNoEQEE4CbEehyDKmeYHk9nrbDat-lu2xDl4a4eTOMvYm3WvoW23oux2xWD8EVtuMMap8doD0ft_DBQ_jNx

“Difendiamo il Paradiso! - Insieme per il mare al Parco Sommerso di Gaiola”, *Napoli Today*, 24 aprile 2024 -
<https://www.napolitoday.it/eventi/difendiamo-paradiso-mare-parco-sommerso-gaiola.html>

“Nuovi scarichi alla Gaiola: un evento per dire “no” al progetto”, *Napoli Today*, 26 aprile 2024 -
https://www.napolitoday.it/attualita/scarichi-gaiola-napoli-evento-petizione.html?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAAR2TG2G6Sqs6TEkfwPWkpMxhw3BTNQEAAAUQcUxqK_1Wq9wqp5tsFQSPEN4_aem_AblstghpvHMHuXumy5a90hJ7mTygxl2CMOjZcsgm77e25EmKhRbHck8WKyDiC4mSS2mjQVPmXPjmd-MO1AMfyZWW

“Difendiamo il Paradiso, l'evento per il mare al Parco Sommerso di Gaiola”, *Il Mattino*, 30 aprile 2024 -
https://www.ilmattino.it/video/glocal/napoli_gaiola_difendiamo_paradiso-8089255.html

MAGGIO 2024

“Citta Sommerse”, Programma Sapiens, Rai, 11 maggio 2024 -
<https://www.raiplay.it/video/2024/05/Sapiens-un-solo-pianeta---Citta-sommerse---Puntata-del-11052024-bf09c9dc-3e3d-48e9-861a-c079bad06210.html>

“Napoli, acqua marrone nell'area marina protetta: allarme dalla Gaiola”, *Il Mattino*, 18 maggio 2024 -
https://www.ilmattino.it/napoli/cronaca/napoli_acqua_marrone_gaiola_ultime_notizie_oggi-8126127.html?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAAR2w11qbCtXjce4dTazGnFvr0nuJSU0ve9FwhcJ6cbO8IOIFagp_moKVtYlw_aem_AblnHp04J5-t7X5kDm6SYRJFVZbxJXPdgdOA1tleA_xS_MoCse5EsuTK_B7jnK1n3z79X69iWFzaLy4Jsi7p_ceK

“Una chiazza marrone nel mare di Coroglio e Nisida, la denuncia del Parco della Gaiola: “Scarichi del collettore fognario””, *La Repubblica*, 21 maggio 2024 -
https://napoli.repubblica.it/cronaca/2024/05/18/news/gaiola_marrone_acqua_napoli-423030979/?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAAR2z2sT_kC9FHEVCi2w0cr6u9z9suOeCot3kmG2E438nLjb0evSE_kKZFB3U_aem_AbLBF0NtcRQtMI7RnWQvbcyKpX0ArcZ-M-P9NiACVYagr7-3bSZ0hCMfht53DYeqmUCBRXWnUI2CSdzV3vkJFQZG

Discesa Gaiola, Cala S. Basilio, 80123 - Napoli
Tel/Fax 0812403235 email: info@areamarinaprotettagaiola.it
www.areamarinaprotettagaiola.it PEC: info@pec.areamarinaprotettagaiola.it

“Giornata mondiale della biodiversità, studenti in visita alla Gaiola”, TGR Campania, 22 maggio 2024 -
<https://www.rainews.it/tgr/campania/video/2024/05/tgr-campania-web-ed2-maffei-gaiolamxf-202cc829-c944-463b-a981-dcd948bd7a2f.html>

“”Difendiamo il paradiso”, la campagna della Gaiola e del coordinamento “Chi tiene' o mare” per dire no al raddoppio degli scarichi a mare di Coroglio”, La Repubblica, 22 maggio 2024 -
https://video.repubblica.it/edizione/napoli/difendiamo-il-paradiso-la-campagna-della-gaiola-e-del-coordinamento-chi-tene-o-mare-per-dire-no-al-raddoppio-degli-scarichi-a-mare-di-coroglio/469940/470892?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAAR2oyz9mqsmfTBW-K9CyU7v2sZbChou0_cMGMhfF2kiWEQX14_M8nFsVqFU_aem_AbKOWMoV9Bsrw-NFFIIdwVSDvh819nEa_hG4NNzF4FF3DkH3ci2N--fMZ0q-8b9nHeVhCrZApRdHNFdDe7iaRNqu

GIUGNO 2024

“Mare gratis da sogno alla spiaggia libera della Gaiola, la più bella di Napoli: come prenotare”, Vesuvio Live, 10 giugno 2024 -
[https://www.vesuviolive.it/ultime-notizie/498347-gaiola-spiaggia-libera-gratis-prenotazione-
napoli/?fbclid=IwY2xjawE6iMlleHRuA2FlbQIxMAABHadS1a9LQqEmX4OkrxbNI_EhYh2YdnXI300vzK0YDjUH2j2N419HQGfReg_aem_72kYsvy8k9rzKITWYJtjQA](https://www.vesuviolive.it/ultime-notizie/498347-gaiola-spiaggia-libera-gratis-prenotazione-
napoli/?fbclid=IwY2xjawE6iMlleHRuA2FlbQIxMAABHadS1a9LQqEmX4OkrxbNI_EhYh2YdnXI300vzK0YDjUH2j2N419HQGfReg_aem_72kYsvy8k9rzKITWYJtjQA)

“Riparte “GaiolEtta”, la navetta elettrica “supergreen” dell’Area Marina Protetta”, La Repubblica, 13 giugno 2024 -
https://napoli.repubblica.it/cronaca/2024/06/13/news/napoli_gaiola_gaiolEtta_navetta_mare-423225353/?fbclid=IwY2xjawE6jGNleHRuA2FlbQIxMAABHXMCPm6_33Ox9gl2OwbSrrc6mg8P2grU-M5zt6v1GEd31ei2bOP5A_RFPw_aem_h9v4TzJ6VchLa5595zdWkQ

“Napoli, navetta gratuita per la Gaiola: torna «GaiolEtta» per il Parco sommerso”, Il Mattino, 13 giugno 2024 -
https://www.ilmattino.it/napoli/citta/napoli_gaiola_navetta_gratuita-8179095.html?fbclid=IwY2xjawE6jIZleHRuA2FlbQIxMAABHadS1a9LQqEmX4OkrxbNI_EhYh2YdnXI300vzK0YDjUH2j2N419HQGfReg_aem_72kYsvy8k9rzKITWYJtjQA

“Parco Sommerso della Gaiola, così Napoli difende il suo paradiso marino”, La Repubblica, 28 giugno 2024 -
https://napoli.repubblica.it/cronaca/2024/06/28/news/gaiola_napoli_collettore_fognario_coroglio_mareviv-o-423324325/?fbclid=IwY2xjawE6i59leHRuA2FlbQIxMAABHTtI-FtuazErpjdqFLT5TAjZWr-hYHToXs5dGiVY_36WV8Xreti2YCjfdQ_aem_H239RXlp00PDT2M6eVuLIQ

LUGLIO 2024

“Gaiola, l'ultimo appello “Salviamo un Paradiso””, Il Mattino, 6 luglio 2024 -
https://www.ilmattino.it/napoli/citta/gaiola_napoli_ultime_notizie_oggi-8224276.html

“Gaiola, l'ultimo tentativo per salvare il polmone azzurro di Napoli”, La Bussola TV, 9 luglio 2024 -
<https://fb.watch/udo-lrJ8Jm/>

“Napoli. Alla gaiola tornano gli ombrelloni che raccontano i tesori del mare e riparano dal sole”, Teleischia, 17 luglio 2024 - [https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.teleischia.com%2Fnapoli-alla-gaiola-tornano-gli-ombrelloni-che-raccontano-i-tesori-del-mare-e-riparano-dal-sole%2F%3Ffbclid%3DIwZXh0bgNhZW0CMATAAR3jtQ5xWDR3PfnRI-JuiVS3TI7mrRV6G5Hi5-ozyd5V4Th21QacrpX3DOI_aem_m0Kaoely9N43E8vJATdy7Q&h=AT0sPfiDgY13pNplqvWFiOyCZ_HpDvtvqcgNsjyd9GqoMktBJTJWjldBdwYmgbf3oAR58IWNN7I0okNT5Ptc6SXQJ6Hy7nnLOoyLb06BILR2keihHLjH27GZHD2wTwDRg&_tn=-UK-R&c\[0\]=AT1324b6QxdpWc1kzEKd30TCcbQU-FYouPhl_sPj5rhiiJANL_y3FzrbzjQYMWsx4NAQPwR8ig2377PpKyL5Gp_f9DPqcoSg1lz07pGRp1cOyGqD6pc5ku5v9pB_r_mF8yjMg8GjQmHDlqpu_hcl5eLhu3FFobqLEvJxulByUUjFhsOTx7G5p4vGth36JVUQMqiTjIEEbGCSsfLbnOiEaOwdMcdRsn](https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.teleischia.com%2Fnapoli-alla-gaiola-tornano-gli-ombrelloni-che-raccontano-i-tesori-del-mare-e-riparano-dal-sole%2F%3Ffbclid%3DIwZXh0bgNhZW0CMATAAR3jtQ5xWDR3PfnRI-JuiVS3TI7mrRV6G5Hi5-ozyd5V4Th21QacrpX3DOI_aem_m0Kaoely9N43E8vJATdy7Q&h=AT0sPfiDgY13pNplqvWFiOyCZ_HpDvtvqcgNsjyd9GqoMktBJTJWjldBdwYmgbf3oAR58IWNN7I0okNT5Ptc6SXQJ6Hy7nnLOoyLb06BILR2keihHLjH27GZHD2wTwDRg&_tn=-UK-R&c[0]=AT1324b6QxdpWc1kzEKd30TCcbQU-FYouPhl_sPj5rhiiJANL_y3FzrbzjQYMWsx4NAQPwR8ig2377PpKyL5Gp_f9DPqcoSg1lz07pGRp1cOyGqD6pc5ku5v9pB_r_mF8yjMg8GjQmHDlqpu_hcl5eLhu3FFobqLEvJxulByUUjFhsOTx7G5p4vGth36JVUQMqiTjIEEbGCSsfLbnOiEaOwdMcdRsn)

“Ombrelloni marini al Parco Sommerso di Gaiola”, TGR Campania, 19 luglio 2024 - <https://fb.watch/udoWztoE9c/>

“Posillipo, frana il costone nell’area di Trentaremi. L’allarme della Gaiola: “Zona off-limits, ma nuotatori e natanti ignorano i divieti””, La Repubblica, 28 luglio 2024 - https://napoli.repubblica.it/cronaca/2024/07/28/news/posillipo_napoli_trentaremi_gaiola_frana_maurizio_simeone-423418200/?fbclid=IwY2xjawE6ilHleHRuA2FlbQlxMAABHXMCPm6_33Ox9gl2OwbSrrc6mg8P2grU-M5zt6v1GEEd31ei2bOP5A_RFPw_aem_h9v4TZJ6VcHLA5595zdWkQ

“Gaiola, pescano ricci di mare in Area Marina Protetta: denunciati”, Il Mattino, 31 luglio 2024 - https://www.ilmattino.it/napoli/cronaca/gaiola_pesca_area_protetta_sequestrati_1200_ricci_di_mare-8273547.html?fbclid=IwY2xjawE6h5tleHRuA2FlbQlxMAABHTtl-FtuazErpjdqFLT5TAjZW-rhYHToXs5dGiVY_36WV8Xreti2YCjfDQ_aem_H239RXlp00PDT2M6eVuLIQ

AGOSTO 2024

“Gaiola, pescatori di frodo nell’area marina protetta: sequestrati 1200 ricci di mare”, La Repubblica, 2 agosto 2024 - https://napoli.repubblica.it/cronaca/2024/08/02/news/gaiola_pescatori_di_frodo_nellarea_marina_protetta_a_sequestrati_1200_ricci_di_mare-423427259/?fbclid=IwY2xjawE6h9tleHRuA2FlbQlxMAABHbw5eO9Tm2Z8rbDKGX7DPOX_BuAj0HZcb9RJXne72laPBdLv8RpTXw3N_g_aem_w6LicTHiwc6-DJP-wv2XzA

“Gaiola, tornano visibili i muri della villa romana di Vedio Pollione, dopo l’intervento di pulizia e diserbo”, La Repubblica, 6 agosto 2024 - https://napoli.repubblica.it/cronaca/2024/08/06/news/gaiola_tornano_visibili_i_muri_della_villa_romana_di_vedio_pollione_dopo_lintervento_di_pulizia_e_diserbo-423433391/?fbclid=IwY2xjawE6hvlleHRuA2FlbQlxMAABHeO1DnFYNHc9-dEj4m6JVLdOXuatFXobkeLn6iPJ3IXhOHbVBpyulfcM4g_aem_m0Kaoely9N43E8vJATdy7Q

“Bonifica Bagnoli, un caso nazionale gli scarichi fognari tra Nisida e Gaiola: “Biodiversità a rischio””, Anteprima24.it, 14 agosto 2024 - <https://www.anteprima24.it/napoli/bonifica-bagnoli-scarichi-fognari->

Discesa Gaiola, Cala S. Basilio, 80123 - Napoli
Tel/Fax 0812403235 email: info@areamarinaprotettagaiola.it
www.areamarinaprotettagaiola.it PEC: info@pec.areamarinaprotettagaiola.it

[nisida-gaiola-na/?fbclid=IwY2xjawE6hcRleHRuA2FlbQlXMQABHVzh9D7rGwnD3r7V0AP14EkaFyTGovJ1QaYz2DE-H-A6fiGSxLQEMzvUQw_aem_nLhf7u9YVeLHxoO9doG2lg](https://www.nisida-gaiola-na/?fbclid=IwY2xjawE6hcRleHRuA2FlbQlXMQABHVzh9D7rGwnD3r7V0AP14EkaFyTGovJ1QaYz2DE-H-A6fiGSxLQEMzvUQw_aem_nLhf7u9YVeLHxoO9doG2lg)

“A Posillipo, dove i cavallucci marini giocano con i bagnanti. «Non hanno paura ma occorre attenzione»”, *Corriere del Mezzogiorno*, 22 agosto 2024 - https://napoli.corriere.it/notizie/cronaca/24_agosto_22/a-posillipo-dove-i-cavallucci-marini-giocano-con-i-bagnanti-non-hanno-paura-ma-occorre-attenzione-750f4a40-880d-404b-8042-eec47ce22xlk.shtml?fbclid=IwY2xjawE6hYdleHRuA2FlbQlXMAABHYq_zQ5G8XkSAvG1e5iOXgwfV5Xqcs4JKCDG9YygKmxmGkXgDZ19V41WCg_aem_eIG1odQRQC0ykkuiBTUDRQ

“Ben venga la bonifica di Bagnoli. Ma non si danneggia un'area marina protetta per costruire una nuova fogna”, *Huffpost*, 22 agosto 2024 - https://www.huffingtonpost.it/blog/2024/08/22/news/ben-venega-la-bonifica-di-bagnoli-ma-non-si-danneggia-unarea-marina-protetta-per-costruire-una-nuova-fogna-16729625/?fbclid=IwY2xjawE6hT5leHRuA2FlbQlXMAABHeO1DnFYNHc9-dEj4m6JVLdOXuatFXobkeLn6jPJ3IXhOHbVBpyulfcM4g_aem_m0Kaoely9N43E8vJATdy7Q

“Un “tritone di mare” alla Gaiola: “Ma il nostro mare è minacciato dagli scarichi di Bagnoli e Fuorigrotta””, *La Repubblica*, 23 agosto 2024 - https://napoli.repubblica.it/cronaca/2024/08/23/news/un-tritone-di-mare-alla-gaiola-ma-il-nostro-mare-e-minacciato-dagli-scarichi-di-bagnoli-e-fuorigrotta-423458349/?callback=in&code=YZRIZDBMNWQTM2ZLNC0ZZWE4LTG1YZYTN2ZMZTEWZJU1YZYY&fbclid=IwY2xjawE6hP9leHRuA2FlbQlXMAABHfZkNr8hKK2EtWTO0gFWz-6xaGpzi_Bvsk0sWc5IBWLdA4Syk5liAHCwQ_aem_D8dBlreRIriKMRTUpW7YA&state=f77d10c949124e90b20f7e2f45cf878f

“Napoli, scoperto un rarissimo esemplare di Tritone di mare nel Parco Sommerso di Gaiola”, *Il Mattino*, 23 agosto 2024 - https://www.ilmattino.it/napoli/cronaca/napoli-scoperto-un-rarissimo-esemplare-di-tritone-di-mare-nel-parco-sommerso-di-gaiola-8312025.html?fbclid=IwY2xjawE6hLBleHRuA2FlbQlXMAABHbw5eO9Tm2Z8rbDKGX7DPOX_BuAj0HZcb9RJXn_e72laPBdLv8RpTXw3N_g_aem_w6LicTHiwc6-DJP-wv2XzA

“Servizio TG Charonia lampas”, *Ottochannel TV*, 25 agosto 2024 - https://www.ottochannel.tv/tg-rassegna/tr_6956_/tg-news-25-agosto-2024-ore-19-45.shtml

SETTEMBRE 2024

Gaiola, il consiglio regionale: “No al raddoppio degli scarichi fognari a mare”, *La Repubblica*, 24 settembre 2024 - https://napoli.repubblica.it/cronaca/2024/09/24/news/gaiola-scarichi-fognari-coinsiglio-regionale-napoli-423518857/?fbclid=IwY2xjawGz5vBleHRuA2FlbQlXMAABHUuO2AJzueQV6-aN7DjxFoabaGmhmJjATvF7FH1lqE6DSjRcCGZV0YVvA_aem_SKOR5wTlUhBA8ADOG0PrgQ



AREA MARINA PROTETTA "PARCO SOMMERSO DI GAIOLA"



Discesa Gaiola, Cala S. Basilio, 80123 - Napoli
Tel/Fax 0812403235 email: info@areamarinaprotettagaiola.it
www.areamarinaprotettagaiola.it PEC: info@pec.areamarinaprotettagaiola.it

"Napoli, rimossa rete da pesca illegale di 200 metri dai fondali dell'area marina protetta di Gaiola", //
Mattino, 29 settembre 2024 -
https://www.ilmattino.it/napoli/cronaca/napoli_rete_pesca_illegale_area_marina_protetta_gaiola-8383824.html?fbclid=IwY2xjawGz6fZleHRuA2FlbQlXMAABHfGu-49Xv3Uu_eTDukCYb0YWqM0f2ZAHkKICVL8qW6LvKQ5vzct30vjZEq_aem_FFjvMTLuvrgKLFudRf5t9w

"Scarichi fognari, siamo alla quarta procedura d'infrazione per l'Italia", //
Il fatto Quotidiano, 30 settembre 2024 - https://www.ilfattoquotidiano.it/2024/09/30/scarichi-fognari-acque-reflue-quarta-procedura-infrazione-litalia-opinione/7713471/?fbclid=IwY2xjawGz58ZleHRuA2FlbQlXMQABHxyUXJoc6aDrchvnLh-YcE7Bdf4hixszltKDakOSuMKCtiUrvpyTJOEPWw_aem_nWs-BAiy5QoC--kQmir6aw

OTTOBRE 2024

"Napoli, ambiente: proclamati i vincitori del Premio GreenCare 2024", //
La Repubblica, 29 ottobre 2024 - https://napoli.repubblica.it/cronaca/2024/10/29/news/napoli_ambiente_proclamati_i_vincitori_del_premio_greencare_2024-423585956/#:~:text=Il%20Comitato%20scientifico%20e%20Giuria,Centro%20Studi%20Interdisciplinari%20Gaiola%20onlus.

"Napoli, proclamati i vincitori del Premio GreenCare 2024: la cerimonia all'Unione Industriali Napoli", //
Mattino, 29 ottobre 2024 -
https://www.ilmattino.it/napolismart/in_evidenza/napoli_vincitori_premio_greencare_2024_cerimonia_unione_industriali_napoli-8445899.html

NOVEMBRE 2024

"GreenCare, i premi agli eroi del verde", //
Corriere del Mezzogiorno, 7 novembre 2024 - https://napoli.corriere.it/notizie/cronaca/24_novembre_04/greencare-i-premi-agli-eroi-del-verde-8b6582e7-d235-4655-acc7-290491811x1k.shtml?fbclid=IwY2xjawGz6XJleHRuA2FlbQlXMAABHTw9x8J8OFwkSfjUMgKPEKcoc33ptTllzqjNHjIz2mqVduaieEKfReSWZA_aem_Pp_4E2LvLdm5qTPNfcb42A

DICEMBRE 2024

"Liberato, petizione sui social per la sua Gaiola: «Salviamola»", //
Il Mattino, 4 dicembre 2024 - https://www.ilmattino.it/AMP/spettacoli/liberato_petizione_sui_social_per_la_sua_gaiola_salviamola-8519597.html?fbclid=IwY2xjawGz6XJleHRuA2FlbQlXMAABHS0Av-DjbDUdGpOEC_bEilKBYxkd9zpkal2JbRve18bgvChQnnvAcWTr3w_aem_MPI92QLAmOiOHhXu_astAw

"Riqualificazione di Bagnoli: Così raddoppiano gli scarichi a mare tra Nisida e Gaiola", //
NapoliToday, 5 dicembre 2024 - <https://www.napolitoday.it/cronaca/riqualificazione-bagnoli-scarichi-fognari-gaiola.html>

Discesa Gaiola, Cala S. Basilio, 80123 - Napoli

Tel/Fax 0812403235 email: info@areamarinaprotettagaiola.it

www.areamarinaprotettagaiola.it PEC: info@pec.areamarinaprotettagaiola.it

“Bonifica Bagnoli, ok definitivo a scarichi fogne tra Nisida e Gaiola: rivolta ambientalista”, *Anteprima* 24, 5 dicembre 2024 - <https://www.anteprima24.it/napoli/bonifica-bagnoli-scarichi-gaiola-rivolta-na/>

“La Gaiola a rischio inquinamento”, *Rai news*, 6 dicembre 2024 - <https://www.rainews.it/tgr/campania/video/2024/12/la-gaiola-a-rischio-inquinamento-ead795b2-918a-4286-8d09-22891cef6cb9.html>

“Scarichi in mare, grido d'allarme da ultimo paradiso coste Napoli”, *Ansa*, 6 dicembre 2024 - https://www.ansa.it/campania/notizie/2024/12/06/scarichi-in-maregrido-dallarme-da-ultimo-paradiso-coste-napoli_70709f17-bcf6-479b-a4e3-bbe2edc98fe1.html

“Marevivo: Aumento degli scarichi fognari nell'area protetta Gaiola-Nisida. Vergognoso ok dal Governo”, *Il denaro*, 6 dicembre 2024 - <https://www.ildenaro.it/marevivo-aumento-degli-scarichi-fognari-nellarea-protetta-gaiola-nisida-vergognoso-ok-dal-governo/>

“Nuovi scarichi nell'area protetta di Gaiola: la protesta contro l'inquinamento di Bagnoli”, *La repubblica*, 10 dicembre 2024 - https://www.repubblica.it/green-and-blue/2024/12/10/news/inquinamento_gaiola_protesta_contro_scarichi_bagnoli-423875999/

“Nuovo scarico fognario tra Nisida e Coroglio, il flash-mob di protesta”, *NapoliToday*, 11 dicembre 2024 - <https://www.napolitoday.it/attualita/flash-mob-contro-nuovo-scarico-fogne-coroglio.html>

“Gaiola, Maurizio Capone guida la protesta: Basta fogne a mare”, *La Repubblica*, 15 dicembre 2024 - https://napoli.repubblica.it/cronaca/2024/12/15/news/gaiola_maurizio_capone_fogna_proteste-423888507/

“Nuovo scarico fognario a Coroglio, il no delle associazioni”, *TGR Campania*, 15 dicembre 2024 - <https://www.rainews.it/tgr/campania/video/2024/12/nuovo-scarico-fognario-a-coroglio-il-no-delle-associazioni-cb243b7f-9ef4-4f62-b832-99e94f1cac08.html>

Gaiola, in centinaia manifestano per dire no al raddoppio dello scarico fognario, *Napoli Network*, 15 dicembre 2024 - <https://www.napolinetwork.com/news/256541888006/gaiola-in-centinaia-manifestano-per-dire-no-al-raddoppio-dello-scarico-fognario>

“Basta fogne nel mare di Napoli, protesta a Napoli contro il raddoppio degli scarichi fognari”, *Internapoli*, 15 dicembre 2024 - <https://internapoli.it/basta-fogne-nel-mare-di-napoli-protesta-a-napoli-contro-il-raddoppio-degli-scarichi-fognari/>

“La nuova rete fognaria di Bagnoli rischia di distruggere il Parco sommerso di Gaiola”, *Greenreport*, 30 dicembre 2024 - https://www.greenreport.it/news/inquinamenti-e-disinquinamenti/4513-la-nuova-rete-fognaria-di-bagnoli-rischia-di-distruggere-il-parco-sommerso-di-gaiola?fbclid=IwY2xjawIcENxleHRuA2FlbQlXMQABHV_aUvn4oXSLweuL9N1iD9iSnvt6E3wDesPW7YJZU3g0tSIFZWZ75ADOzQ_aem_rNOxiMHitgaB0s6h95ufEg

“L'allarme del Wwf: La nuova rete fognaria di Bagnoli rischia di distruggere il Parco sommerso di Gaiola», *Il corriere della Sera*, 30 dicembre 2024 - https://www.corriere.it/animali/24_dicembre_30/l-allarme-del-wwf-la-nuova-rete-fognaria-di-bagnoli-rischia-di-distruggere-il-parco-sommerso-di-gaiola-76ec5f25-a414-4b54-a724-19cbfc301xIk.shtml